

Kingersheim, une ville qui rassemble

SE SOUVENIR, ENTREtenir ET CONSTRUIRE !

Notre équipe municipale a toujours tenu à entretenir le souvenir de celles et ceux qui se sont battus pour la paix en Europe lors des deux guerres mondiales, ainsi que celui des jeunes alsaciens enrôlés de force dans les bataillons ennemis et de toutes les victimes civiles tuées lors d'actes de résistance ou de combats.

Aujourd'hui, il est pour nous essentiel de travailler aux échanges et collaborations qui font sens entre Kingersheim et Hirschau-Tübingen, à imaginer ensemble l'avenir pour les prochaines générations, convaincus que l'amitié entre la France et l'Allemagne s'entretient d'abord au plus près des habitants dans nos communes.

Des deux côtés de la frontière, nous connaissons les mêmes préoccupations « politiques » communales (*le financement des collectivités, le ralentissement économique, la détérioration du lien social et le besoin à travailler à plus de solidarités comme de renforcer les actions en lien avec l'éducation et la citoyenneté, la nécessité de favoriser l'épanouissement personnel par le sport ou la culture et de favoriser tous les actes de préventions, ...)*) et sommes conscients que nous devons prendre en compte à bras le corps les enjeux écologiques et démocratiques.

Cette volonté des élus de nos deux communes a été réaffirmée lors d'une rencontre à Hirschau fin octobre avec la nouvelle équipe municipale en place à la suite des élections locales du 9 juin 2024 en Allemagne.

C'est aussi dans cet esprit que nous avions organisé l'an passé les festivités de célébration du 60^e anniversaire du jumelage entre Kingersheim et Hirschau et lors de plusieurs échanges entre nos deux collectivités depuis le début du mandat à l'appui d'actions culturelles, sportives, sur les politiques environnementales ou en lien avec la citoyenneté.

Avec le temps, les relations entre nos deux communes ont évolué progressivement de la réconciliation à la coopération, toujours avec l'amitié et la convivialité en support de nos échanges.

Si le temps nous éloigne des deux terribles périodes de la première puis de la seconde guerre mondiale, il reste important d'entretenir la mémoire pour sensibiliser nos générations actuelles et futures à ne plus connaître de tels conflits et de telles atrocités.

De la même façon que nous commémorons traditionnellement chaque année l'armistice de 1918 et le 8 mai 1945, nous organiserons en commun avec Illzach les 18 et 19 janvier 2025 les festivités du 80^e anniversaire de la libération de nos communes alsaciennes.

Nous accueillerons également en cette occasion une délégation de nos amis allemands de Hirschau. Ces festivités proposeront aux habitants un programme convivial et mémoriel qui permettra de prendre la mesure de cet événement historique et d'affirmer notre volonté à construire l'avenir sous le signe de la paix et de l'amitié.

Nous profitons de cette tribune pour vous souhaiter de très belles fêtes de fin d'année !

Caroline Mayoral et Dorothée Dumortier, avec le groupe municipal « Kingersheim, une ville qui rassemble »

Kingersheim Nouvelle Ère

BUDGET 2025, QUELLES PRIORITÉS ?

Toutes les communes préparent le budget 2025. Elles se plaignent des nouvelles contraintes, des normes, des diminutions drastiques des aides de l'Etat, des politiques publiques qui changent trop souvent.

La nôtre n'échappe pas à cet exercice d'équilibrisme avec des contraintes supplémentaires qui nous sont spécifiques : toutes les problématiques que nous abordons lors de nos interventions, conjuguées à un encours de la dette qui reste important. Dans ce contexte, quelles priorités ?

Evidemment, préserver le patrimoine de la commune.

Au-delà de l'entretien courant des équipements communaux et de leur remplacement éventuel, il faut engager des travaux de rénovation énergétique en se focalisant sur les bâtiments les plus énergivores. Certaines de nos rues (rues du Dahlia, de la Verdure, ...), trottoirs et équipement (cheminements béton du Park, ...) mériteraient une rénovation.

L'emphase pourrait être également mise sur la sécurité qui est une préoccupation majeure des habitants. Quelques propositions.

- Engager une étude sur le plan de circulation visant à comprendre les flux et à réduire les bouchons.
- Pour lutter contre l'insécurité routière, étendre le système de vidéoprotection aux principaux axes de circulation et les carrefours stratégiques afin de dissuader tout auteur de tentatives d'infractions et le cas échéant de l'identifier.
- Installer une vraie clôture au Park des gravières en lieu et place des barrières de chantier et des affiches qui invitent au silence après 22h et redéployer ses caméras sur d'autres sites de la ville.
- Mobiliser et engager des moyens supplémentaires de surveillance, de police contre les incivilités croissantes, le vandalisme, les rodéos, les déflagrations nocturnes et les cambriolages.
- Lancer une étude sur l'état de la pollution sonore et de l'air dans notre ville.

Un budget est le fruit d'une vision que nous ne partageons pas avec la majorité : beaucoup de dépenses de fonctionnement et d'investissement pourraient être revisitées ce que nous aurons l'occasion de développer dans les prochaines tribunes.

A votre disposition,

Pascal Heyer, Laurent Roth, Carmen Bacany, Philippe Langer
GroupeKNE@gmail.com

Kingersheim la Vie ensemble

Forcément certaines énergies conviennent l'environnement mieux que d'autres. Les circonstances ont montré la nécessité d'un équilibre entre les différentes ressources évitant la flambé des prix et la baisse du pouvoir d'achat, et le développement des techniques sans interdiction.

Espérons une année porteuse de paix. Bonnes fêtes, et joyeux Noël,

Fadi Hachem, Kingersheim la Vie ensemble,
07 67 37 72 14 - fadi.hachem@orange.fr